



**ALIADOS.** Hasta hace poco más de un mes, René Bejarano aún hablaba de forma despectiva acerca del acuerdo que tuvo que aceptar para que Catalina Monreal, hija del Senador Ricardo Monreal, se quedaría con la candidatura a la alcaldía Cuauhtémoc, pese a que según él la había ganado Dolores Padierna, su eterna compañera en la política. Los bejaranistas se tuvieron que conformar con la candidatura a la diputación local, que se la entregaron a otra etema colaboradora de Padierna, quien tuvo que ir a 'picar piedra' a Iztapalapa. Pero parece que los agravios han quedado en el olvido, pues ayer el Profe. René Bejarano postó una foto muy sonriente con Ricardo Monreal; los usuarios de la red social fueron severos al ver a ambos personajes tan juntitos, sobre todo, recordando los antecedentes de ambos morenistas que, cada uno en su momento, le han hecho tanto daño a la alcaldía Cuauhtémoc.

**DESAPARECIDO.** Hace unas semanas, durante el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, la aspirante de la alianza Va X la CDMX a la alcaldía Azcapotzalco, Margarita Saldaña, acusó que en la campaña de la candidata de Morena, Nancy Núñez, colaboraba un presunto feminicida; incluso, Saldaña mostró un mensaje haciendo la denuncia. Sobre el caso, y dio a conocer el número de la carpeta CI-FIAZ/UJAT-AZ-4/UI-1S/D/04061/07-2022, abierta ante la Fiscalía capitalina. Dicen que Nancy Núñez no se pronunció sobre el tema, y muchos se preguntan si separó de sus actividades a Lenin Adrián Marín Ramírez, el involucrado para que responda ante la justicia por las acusaciones.

**DESECHADA.** Comentan que en el Instituto Electoral de la Ciudad de México decidieron desechar la queja contra Fernando Mercado Guaida, promovida el jueves pasado por la candidata a Concejal, Miriam Meza. En este caso, Mercado la libró.

